
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Sitzungsprotokoll vom 28.05.2020
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Jannik Esser x
Svenja Monika Hermanns x
Fabian Krautwald x
Ronald-Lukas Ort x
Lara Volkmer x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Hannah Alefs x
Julia Biehle x
Dirk Brüggemann x
Kai Philip Hußnätter x
Nils Hildebrandt x
Ronja Catharina
Immelmann

x

Sascha Ollertz x
Jenny Pollmann x
Jonathan Porath x
Meike Schmitz x
Gary Strauß x
Melanie Voigt-Polzen x

Sonstige Anwesende:
Visnja Jakopec
Kirsten Fittinghoff
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Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Aufgrund der Coronasituation findet die Sitzung über WebEx statt. Die
Stimmberechtigung ist unabhängig von der Anzahl der anwesenden Räte
gegeben.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung:
Ordnunungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt
 TOP 5: Austausch mit der Studiengangskoordination wird vorgezogen.

→ Post, Emails:
 Anfrage der Rentenversicherung weitergeleitet
 Viele Anfragen zu Altklausuren
 Erste Mails bezüglich der ESAG beziehungsweise das Sponsoring
hierzu sollen schon gesichert werden.

→ Spüldienst: keiner weiß

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat


→ Arbeitskreise


→ sonstiges

Top 2:  Stand der Coronamaßnahmen an der HHU:
 Die Diskussionen hierzu werden unter Top 3 gemeinsam mit der

Studiengangskoordination geführt

Top 3:   Austausch mit der Studienkoordination/Stand der
Coronamaßnahmen an der HHU:
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 Neubau "Sieht eher gut aus" (Visnja)
 Svenja und Jannik haben den Raum in der Begehung nicht gesehen
 Visnja berichtet, dass alle Räume gut aussehen und alles

funktioniert
 Raum ist in Etage U1
 Die neuen Räume werden elektronisch geöffnet.

 Das Sommersemester zählt als "Freisemester"
 Wird also nicht als Regelstudienzeit weitergeleitet
 Erleichterung bei Bezug von Bafög

 Grundmodulpraktika
 Physik bekommt zwei Labortage
 AC wird komplett online
 OC im Wintersemester ist noch unklar
 Zoologie: Aufgaben, die von Donnerstag bis Sonntag bearbeitet

werden
 Botanik lädt Videos hoch
 Viele Institute hatten lediglich zwei Wochen Zeit für ein Programm

 ESAG
 Zweifel am regulären Ablauf der ESAG
 Start des Wintersemesters noch unklar
 Anfang September bekommt die Studiengangskoordination

 Module in Jülich
 Prof. Jaeger bietet zwei Module zusammen online an.
 Prof. Bott wünscht sich das Modul stattfinden zu lassen.

 Neuwahlen stehen in den Sternen, da auch das Fachschaftsreferat
aktuell unterbesetzt ist
 Neben dem kleinen Rat bereitet auch die Besetzung der Gremien

Engpässe
 Neubesetzung der WE Vertretung kritisch, da diese auf einer

Vollversammlung gewählt werden muss
 Prüfungsausschuss und QVM können durch alle Studierende der

Biologie besetzt werden. Diese werden von dem gewählten
Fachschaftsrat gewählt und vom Dekan ernannt. Damit können wir
hier neue VertreterInnen wählen. Die Neuwahl hierzu soll am
01.10.2020 stattfinden.

 Evaluation aller Module wird Ende des Semesters stattfinden.
 Damit soll geschaut werden, was gut gefallen hat und beibehalten
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werden kann und was nicht geklappt hat.
 Bis jetzt viel positive Rückmeldung aus dem vierten Semester

bezüglich der Bereitstellung der aufgezeichneten
Onlinevorlesungen.

 Unterschiedliche Portale stoßen auf Unmut. Leider wurden den
Lehrenden hierzu zu Beginn keine klare Aussage gegeben, wo
Vorlesungen hochgeladen werden sollen. Zudem wurde befürchtet,
dass durch die erhöhte Auslastung der Mediathek der Speicher
ausreicht, weswegen diverse/externe Portale bevorzugt wurde.

 Die Jura hat durch die Bereitstellung ihrer Lehrmaterialien das Ilias
überlastet. Selbst die Bereitstellung von Links im Ilias würde zur
Überlastung dieses führen.

 Hochladen auf öffentlichen, externen Plattformen wie Youtube hat
urheberrechtliche Probleme.

 Auch das Justitiariat der HHU möchte hierzu keine Aussage treffen,
da die Situation undurchsichtig ist.

 Erneute Betonung, wie wichtig die Evaluationen sind!
 Veranstaltung des BiologenCafés kritisch
 Nicht klar, wie die Module stattfinden werden.
 Videos sind dennoch eine schöne Alternative auch als Vorstellung

der Module
 Anfang September wird bekannt, wie das Semester stattfinden wird,

Um Oktober wird das Semester starten. Daher ist der Zeitrahmen
zur Aufnahme und Bearbeitung der Informationsvideo sehr eng
bemessen.

 Vervollständigung des BiologenCafé Hefts sollte vor den Videos
angestrebt werden, da viele Professoren hier bereits
Vorstellungsseiten eingereicht haben, diese jedoch noch nicht
publiziert wurden.

 Corona Nachholversuch wird als Fehlversuch angegeben, wird jedoch
nicht gewertet. Bedeutet, dass man zwar die Klausur wiederholen darf,
das aber im Transkript auftaucht.
 Gilt für jedes Modul in diesem Sommersemester.
 Pro Modul darf jedoch nur ein "Coronaversuch" gemacht werden
 Unabhängig von Corona darf in einem Modul ein Extraversuch

unternommen werden
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TOP 4:       Veranstaltung des Biologie Cafés 2020
 Aspekte bereits mit Visnja und Kirsten besprochen
 Hauptfokus soll auf das Heft gelegt werden.
 Der AK Lehre soll zusammenstellen, wer bereits Seiten eingereicht hat.
 Jannik wir nach der nächsten Sitzung schauen, wie er Zeit hat, das

Heft zu designen.

TOP 5:       Aufrechterhaltung der Arbeit des Fachschaftsrates zu Zeiten
von Coronabeschränkungen
 Eine wöchentliche Sprechstunde soll den Austausch mit den

Studierenden gewährleisten.
 Jannik wird am Donnerstag ab 14:00 Uhr in der Fachschaft sein
 Damit können die Studierende die Altklausuren abholen oder

sonstige Fragen stellen

Top 6:  Sonstiges:
 Das abgelaufene Bier wird unter den Räten verteilt
 Jannik hat noch 190 € Kaution von der Erstifahrt

Ende der Sitzung: 18:54
Protokollführer: Kai Hußnätter
Redeleitung: Jannik Esser


